
 

    

100 % 

Recyclingpapier 

Sie erreichen uns: 

E-Mail: oberbuergermeister@erfurt.de 

Internet: www.erfurt.de 

Rathaus 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

Stadtbahn 3, 4, 6 

Haltestelle: 

Fischmarkt 
 

 
 
 

 

Sie legen dar, Ihnen sei bekannt geworden, dass es in der Stadtverwaltung 

Überlegungen gibt, den Fraktionen zukünftig die Nutzung kommunaler 

Räumlichkeiten im Rahmen ihrer politischen Arbeit in Rechnung zu stellen. 

Hier wäre interessant, die Quelle zu erfahren. Denn die Antwort auf diese 

Frage lautete nein.  

 

Ihre weiteren Fragen beantworte ich wie folgt:  

 

1. Gibt es solche Überlegungen bzw. welches Ziel wird ggf. damit verfolgt? 

 

Es gibt diese Überlegungen nicht. Somit wird auch kein Ziel verfolgt. 

 

2. Wie schätzt die Stadtverwaltung die Auswirkung solcher Maßnahmen auf 

die Arbeitsfähigkeit der Fraktionen ein, zumal diese nicht mehr 

uneingeschränkt darauf rechnen können, dass ihnen die vereinbarten Mittel 

für ihre Arbeit verlässlich und regelmäßig ausgezahlt werden? 

 

Eine Antwort auf diese Frage erübrigt sich. 

 

3. Ist der Stadtverwaltung bewusst, dass den Fraktionen eine wichtige Rolle 

bei der Kommunikation der Entscheidungen der Erfurter Verwaltung sowie 

der Kommunikation zwischen Zivilgesellschaft und städtischen Institutionen 

zukommt und das sich ihre politische Arbeit nicht in der "Produktion" von 

Drucksachen erschöpft; mithin nicht auf die Räume der 

Fraktionsgeschäftsstellen beschränken kann? 

 

Ja.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

A. Bausewein  

Der Oberbürgermeister 
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Sehr geehrte Frau Stange, Erfurt,  
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